

VILLANUEVA ROA, Cristóbal. **Influencia de la familia en la prevención de drogas**

La familia como institución está sufriendo importantes cambios en las últimas décadas a pesar de lo cual no ha dejado de ser considerada como el principal agente socializador y por lo tanto el que más influencia tiene en las actitudes y hábitos de los jóvenes. En este artículo se investiga la influencia que ejerce en la actitud del alumnado frente a las drogas la aplicación de un programa de prevención que incluye también la participación los padres y madres.